

---

# Je n'entends plus battre mon cœur

VICTOIRE Prisca - 18 juillet 2023

---



---

Je n'entends plus battre mon cœur.

Il est serein et l'agitation de toute cette folle journée est partie seulement en posant les yeux sur toi. Tu es mon refuge après la tempête d'aujourd'hui. Tu apaises mon âme à chaque fois que je te vois. Quelle beauté incroyable ! Je ne me lasserai jamais de te regarder.

Nous nous connaissons depuis quelques années. Lorsque j'ai décidé de tout laisser loin de l'agitation de la grande ville de New York. Je suis venue m'installer près de toi et je n'ai plus jamais voulu te quitter. En te regardant, j'ai su que ma vie était ici. Tu es parfaite.

Chaque soir en rentrant du boulot, je me mets à courir à côté de toi en te souriant. Pour les beaux temps, tu as toujours cette robe bleue qui m'envoûte, ma belle. Il arrive que tu te fâches lorsque le ciel gronde mais quand le soleil revient, tu t'adoucies et tu brillas ; c'est ce que j'aime chez toi. Tu es indomptable et imprévisible.

Oui ! Toi ma belle Carmel Beach. Chaque jour, je vais travailler tôt et commence alors les réunions interminables, les appels téléphoniques et les multitudes de mails à traiter. Je mange sur le pouce. Puis, ma journée se poursuit avec le mécontentement des clients. La journée a été épuisante aujourd'hui.

Sortie du bureau, je n'ai qu'une hâte : te retrouver. Mais je dois encore terminer une dernière course et mon cœur commence à s'apaiser seulement sur le chemin du retour. J'enfile alors mes baskets et vais te rejoindre. J'entends le son des vagues, les oiseaux qui chantent sur cette belle plage ensoleillée. A chaque fois que je m'y rends, je suis dans un autre monde.

Carmel avec ton sable blanc d'une belle douceur ; tu es l'endroit idéal pour pouvoir observer de nombreuses espèces d'oiseaux comme les pinsons et les faucons. Tu es même classée comme l'une des plus belles plages de la Californie.

Les écrivains tels que George Sterling et Jack London ont été également conquis par ta beauté. Oh oui ! Tu as attiré de nombreux artistes, qui je n'en doute pas, ont trouvé l'inspiration et laissé libre cours à leur créativité. Leur intuition ne les a pas trompés lorsqu'ils ont décidé de se laisser charmer par ta beauté. La mienne non plus ; mon cœur a balayé les dernières craintes qui embrumaient mon intuition, d'ailleurs.

J'ai suivi mon instinct, me laissant emporter, au départ, avec un mélange de crainte, d'excitation et de pur bonheur ; je l'avoue. Le chemin de la vie est un chemin parsemé d'imprévus et de différentes directions, bonnes ou mauvaises.

Mais je sais qu'à cet instant précis, je ne regrette rien ! Je ne regrette rien !

Ode à mon intuition !

Ode à la nature !

Ils m'ont permis de vivre la vie que je souhaitais et de renouer avec une chose qui n'a pas de prix : celle que je suis vraiment.

Mon intuition, tu as fait exploser ces chaînes qui me retenaient prisonnière d'une vie que je ne voulais plus et la liberté était au bout de ce tunnel sombre.

Avec tout mon amour Carmel !